

伊高だより 4月号

*** 明朗 創造 努力 ***

令和3年4月日() 岩手県立伊保内高等学校
(0195) 42-3121(事務室) 42-3122(職員室) ホームページ <http://www2.iwate-ed.jp/ibn-h/>



◎着任式・新任式・始業式 4月7日(水) 新任校長、新任職員4名を紹介いたします。(マスク着用での挨拶)

○始業式

<校長先生挨拶> 一部抜粋



3つのことを話します。1つ目は、コロナ感染症予防対策を徹底することについてのお願いです。2つ目は、学校生活の中で感謝の気持ちを持ち続けてほしいということです。自分がされて嫌なことを人に言ったり、やったりすることのない、一人ひとりが尊重され、互いを思いやる人間関係を育み、友達を大事にする学校であって欲しいと思います。3つ目は、今、伊保内高校は大きく変わる節目の年を迎えていることを生徒の皆さんに自覚してほしいことです。部活動や郷土芸能など自分たちの頑張りが地域の方々に关心と喜びをもたらし、九戸村の活性化につながります。

生徒の皆さんと我々教職員が力を合わせて今年1年が充実した1年となるように頑張っていきましょう。

日野澤 明彦 (ひのさわ あきひこ) 校長

前任校: 不来方高校、教科: 保健体育



赤穂 直行 (あかお なおゆき) 教諭

前任校: 大野高校、教科: 英語、進路指導主事



去石 伸子 (さりいし しんこ) 教諭

前任校: 平館高校、教科: 家庭



中田 勇 (なかた いさむ) 教諭

前任校: 黒沢尻北高校、教科: 理科

阿部 成浩 (あべ しげひろ) 講師

前任校: 盛岡市立高校、教科: 保健体育

◎入学式4月9日(金) (昨年同様感染防止の観点から縮小した形で実施しました。) 新入生15名を迎える全校生徒60名となりました。(参加者全員マスク着用)

【校長式辞】※一部抜粋

保護者の皆さん、新入生の皆さんご入学おめでとうございます。高校三年間は、皆さんの将来にとって非常に大切な時間であります。皆さんの成長には必ず周囲の方々の支えがあります。その支えに感謝し、期待に応える気概を持って生活してほしいと思います。目標をしっかりと持ち、毎日を有意義に過ごす密度の濃い三年間にしてください。

我々教員が最大限の感染予防対策を徹底しながら、「学力向上」と「主体性育成」を二本柱として生徒一人ひとりへのきめ細かい指導と、地域にとって必要な人材育成を進め、伊保内高校に預けて良かったと保護者の方々から信頼される教育実践を目指してまいります。

伊保内高校は、生徒一人ひとりの夢と目標の実現を応援する学校です。新入生の皆さん、今日この日の感激を胸に、それぞれの夢と目標に向かって、新たな一步を力強く踏み出すことを期待するとともに、教職員一同、皆さんの夢と目標の実現のために、全力を尽くしてサポートしていくことを誓います。

【新入生宣誓】



代表 目黒 基輝さん

【入学許可】



保護者・教職員が見守る中
元気よく返事しました。

【記念写真撮影】



保護者・教職員とともに喜びいっぱいに
記念撮影をしました。

対面式、オリエンテーション 4月12日(月)

新型コロナウイルス感染防止の観点から例年の対面式・オリエンテーションとは異なり、在校生と対面しましたが、生徒会長と校長先生そして新入生代表挨拶のみで、スライドによる学校紹介の後、各部長からの部活動紹介と動画による郷土芸能委員会紹介がありました。



生徒会長歓迎の言葉



校長先生激励の言葉



新入生誓いの言葉

部活動紹介

新入生ガイダンス4月13日(火)

伊保内高校について知るとともに、学校生活におけるルールを理解することを目的として、開催されています。校長講話のあと各学科主任からは、学習・生活・進路について説明がありました。生徒同士の交流を深めるため、グループエンカウンターを行いました。最後に、学年長から生活習慣、学習習慣、情報モラルについて説明がありました。真剣にメモを取りながら、しっかりとこれからの中高一貫生活を過ごしていく決意を新たにしました。



校長講話



各課主任から



グループエンカウンター



令和3年度九戸宣隊★魅せるんジャー任命式4月14日(水)

今年度も九戸村を世界にPRするために、新しい魅せるんジャーが結成され、任命式が本校視聴覚室で行われました。令和3年度の新メンバーは下記の通りです。

【3年】 関向佑太、玉川政貴、坂本珠莉

【2年】 亀梨 唯、櫻庭千鶴、下村漣菜、觸澤彩莉、佐々木楽樹、十文字爽太

